



Allemagne : les cigarettes en chocolat bientôt interdites ?

Rubrique : actualités - Date : mercredi 30 juillet 2003

Au nom de la lutte anti-tabac, prévient La Croix, le gouvernement allemand envisage d'interdire les cigarettes en chocolat. Les spécialistes allemands estiment en effet que ces confiseries poussent les enfants à fumer de vraies cigarettes. Le sous-secrétaire à la consommation a donc mis en demeure l'industrie de stopper derechef ce type de production, précise France Soir, sinon, le gouvernement envisagera une interdiction.